

Mirko und Alena zielstrebig auf Erfolgskurs

In Dortmund starteten am vergangenen Wochenende **Mirko Westermeier und Alena Bergmann** von der Residenz Münster bei einem offenen Turnier der Hauptgruppe A Standard. Dort trafen sie auf ein leistungsstarkes Starterfeld - immerhin waren unter den acht teilnehmenden Paaren auch zwei Paare des D2-Kaders des Landestanzsportverbandes NRW am Start.

Im Finale der besten sechs tanzten die Münsteraner unter den Augen der fünf kritischen Wertungsrichter souverän auf und konnten beide Kaderpaare hinter sich lassen.

Vorobyov/Neumann aus Oberhausen belegten den dritten Platz, Schröder/Mielke aus Düsseldorf, die bei fast allen wichtigen Großturnieren der letzten Zeit mindestens im Semifinale getanzt hatten, wurden knapp auf Platz zwei verwiesen.

Die Freude bei den beiden Residenzlern war groß, aber noch wichtiger als der Sieg war ihnen dieses Ergebnis gegen die erfolgsverwöhnte Konkurrenz. Damit bestätigte sich die positive tänzerische Entwicklung der beiden, die sich in den letzten Monaten mit zahlreichen Platzierungen schon angedeutet hatte.

Der Konkurrenz in der Senioren II D Klasse stellten sich **Reinhold und Ulrike Konopatzky** ebenfalls in Dortmund. Für die beiden war es das vierte Turnier in ihrer noch jungen Tänzerkarriere und es gelang ihnen, das sechs paarige Finale zu erreichen. Mit einem vierten Platz im Endergebnis, aber einigen dritten Plätzen in den einzelnen Tänzen, konnten sie direkt neben dem Treppchen dieses Turnier beenden.